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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE  1 
ATA 03 2 
DATA: 9 DE FEVEREIRO DE 2012  3 
Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e doze, às 18h30min, no 4 
auditório da Secretaria Municipal de Saúde de Porto Alegre, situado na Avenida João 5 
Pessoa nº 325, reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde de Porto Alegre. 1)Abertura : 6 
A SRA. DJANIRA CORRÊA DA CONCEIÇÃO (Vice-Coordenado ra do Conselho 7 
Municipal de Saúde de Porto Alegre): No uso das atribuições que me são concedidas 8 
pelas Leis 8.080, de setembro de 1990; pela Lei 81.42, de dezembro de 1990, pela Lei 9 
Municipal 277/92, de maio de 1992, pela Lei Orgânica do Município de Porto Alegre, 10 
pelo Código Municipal de Saúde e Pelo Regimento Interno deste Conselho, aprovado 11 
em julho de 2008, declaro aberta a sessão ordinária do Plenário do dia 09 de fevereiro 12 
de 2012, contando com a presença dos seguintes Conselheiros Titulares: Ábdon 13 
Medeiros Filho; Adriane da Silva; Brizabel Muller da Rocha; Carlos Henrique Casartelli; 14 
Djanira Corrêa da Conceição; Flávio Bécco; Gilmar Campos; Heverson Luís Vilar da 15 
Cunha; Maria Angélica Mello Machado; Mirian Weber; Masurquede de Azevedo 16 
Coimbra; Milton Santos; Mirtha da Rosa Zenker; Nauber Gavski da Silva; Nesioli dos 17 
Santos; Oscar Paniz; Pedro Luís da Silva Vargas; Palmira Marques da Fontoura; Paulo 18 
Goulart dos Santos; Roger dos Santos Rosa; Sandra Helena Gomes Silva; Sônia 19 
Regina Coradini; Tânia Ledi da Luz Ruchinsque; Vera Maria Rodrigues da Silva; Victor 20 
Nascimento Fontanive. Conselheiros Suplentes Presentes: Diná de Souza Valesque; 21 
Gabriel Antônio Vigne; Gláucio Rodrigues; Karen Oliveira Furlanetto; Lúcia Helena de 22 
Lima Carraro; Lourdes Zilli de Souza. 2) Apreciação da Ata 28, de 01/12/11 e ata 29,  23 
de 15/12/11 A SRA. DJANIRA CORRÊA DA CONCEIÇÃO (Vice-Coordenado ra do 24 
Conselho Municipal de Saúde de Porto Alegre): As atas foram enviadas somente 25 
hoje, pois tivemos problemas no sistema de informática, mas, se o Plenário concordar 26 
gostaríamos de fazer a votação hoje, pois a expedição de alguns documentos 27 
dependem da aprovação destas atas. Então pergunto: Há alguma contribuição? 28 
(Pausa) Podemos colocar em votação? (Pausa). Como não há manifestação em 29 
contrário: em regime de votação da Ata 28, de 01/12/11 . Os (as) Conselheiros (as) que 30 
a aprovam se manifestem levantando o crachá. (Pausa.)18 votos “sim”.  Os (as) 31 
Conselheiros (as) contrários se manifestem levantando o crachá. (Pausa.) Nenhum 32 
voto contrário. Abstenções? (Pausa). Duas abstenções. Está  APROVADA a   Ata 28 33 
de 01/12/2011. Agora vamos apreciar a ata 29. Há alguma contribuição? (Pausa). 34 
Podemos colocar em em votação? (Pausa). Os (as) Conselheiros (as) que a aprovam 35 
se manifestem levantando o crachá. (Pausa.) 18 votos “sim”  Os (as) Conselheiros 36 
(as) contrários se manifestem levantando o crachá. (Pausa.) Nenhum voto contrário. 37 
Abstenções? (Pausa). Duas abstenções. Está APROVADA a  Ata 29, de 15/12/ 2011. 38 
3)Faltas Justificadas:  Alberto Moura Terres; Ione Terezinha Nichele; Liane Terezinha 39 
Araújo de Oliveira; Maria Encarnacion Morales Ortega; Maria Hiasami Tori; Maria Ivone 40 
Dill; Maria Letícia de Oliveira Garcia; Maria Noelci Teixeira Homero; Marizete 41 
Figueiredo Rodrigues; Marta Schneider da Silva; Ricardo Freitas Piovesan; Roberta 42 
Alvarenga Reis; Salete Camerini; Sílvia Giugliani. Agora vamos passar para o próximo 43 
ponto de pauta que é a apreciação dos 4)Pareceres:  1°) Está presente algum 44 
representante do Hospital Vila Nova? (o representante é convidado para sentar-se a 45 
mesa). Vamos à leitura do Parecer 04/12 – Relatório de Atividades do Programa Saúde 46 
Perto de Você – 2°Semestre de 2011 do Hospital Vila  Nova. Todos estão esclarecidos? 47 
(Pausa) Podemos colocar em votação? Os (as) Conselheiros (as) que a aprovam o 48 
Parecer  04/12 se manifestem levantando o crachá. (Pausa.) 23 Votos “sim” . Os (as) 49 
Conselheiros (as) contrários se manifestem levantando o crachá. (Pausa.) Nenhum 50 
voto contrário. Abstenções? (Pausa). Nenhuma  abstenção. Está APROVADO o 51 
Parecer 04/12. 2°) Está presente algum representante do Instituto de Cardiologia? (o 52 
representante é convidado para sentar-se a mesa). Vamos a leitura do Parecer 05/12- 53 
que trata do Relatório de Atividades do Programa Saúde Perto de Você – 2° Semestre 54 
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2011 – do Instituto de Cardiologia. Todos estão esclarecidos? (Pausa). Podemos 55 
colocar em votação? Os (as) Conselheiros (as) que a aprovam o Parecer  05/12 se 56 
manifestem levantando o crachá. (Pausa.) 22 Votos “sim” . Os (as) Conselheiros (as) 57 
contrários se manifestem levantando o crachá. (Pausa.) Nenhum voto contrário. 58 
Abstenções? (Pausa). uma  abstenção. Está APROVADO o Parecer 05/12. 3°) Agora 59 
vamos ler e apreciar o Parecer 03/12  que trata da análise preliminar da produção 60 
ambulatorial de exames complementares laboratoriais da Secretaria Municipal de 61 
Saúde. Há muitas manifestações no Plenário e pelo Senhor Secretário de Saúde. Após, 62 
a SRA. DJANIRA CORRÊA DA CONCEIÇÃO (Vice-Coordenador a do Conselho 63 
Municipal de Saúde de Porto Alegre): Podemos colocar em votação? Os (as) 64 
Conselheiros (as) que a aprovam o Parecer  03/12, com alteração se manifestem 65 
levantando o crachá. (Pausa.) 23 Votos “sim” . Os (as) Conselheiros (as) contrários se 66 
manifestem levantando o crachá. (Pausa.) Um voto “não”. Abstenções? (Pausa). 67 
Nenhuma  abstenção. Está  APROVADO o Parecer 03/12, com alteração.  4°) Agora 68 
vamos ler e apreciar o Parecer  02/12 que trata da Implantação de nova equipe de 69 
Saúde Prisional – da Secretaria Municipal de Saúde. Todos estão esclarecidos? 70 
(Pausa). Podemos colocar em votação? Os (as) Conselheiros (as) que a aprovam o 71 
Parecer 02/12 se manifestem levantando o crachá. (Pausa.) 23 Votos “sim” . Os (as) 72 
Conselheiros (as) contrários se manifestem levantando o crachá. (Pausa.) Nenhum 73 
voto contrário. Abstenções? (Pausa). Nenhuma  abstenção. Está  o  APROVADO o 74 
Parecer 02/12. 5)Informes:  a) Gilmar Campos (CDS Lomba do Pinheiro) informa 75 
que faltou insulina na ESF Esmeralda e que o Raio X, que foi comprado para o PA 76 
Lomba do Pinheiro, ainda não foi instalado porque o aparelho não cabe na sala; b) A 77 
SRA. DJANIRA CORRÊA DA CONCEIÇÃO (Vice-Coordenadora  do Conselho 78 
Municipal de Saúde de Porto Alegre): lê a Carta do Secretário de Saúde do Estado 79 
aos Agentes Comunitários sobre incentivo. O SR. CARLOS HENRIQUE CASARTELLI 80 
(Secretário Municipal de Saúde)  tece esclarecimentos sobre o assunto, informando 81 
que o pagamento aos ACS será providenciado durante o mês de março; c) HELOISA 82 
ALENCAR (Assessora Técnica do CMS/POA) informa que durante o mês de março, 83 
no auditório da SMS, estão previstas as seguintes reuniões: no dia 7, para 84 
planejamento de atividades comemorativas ao Dia Mundial de Saúde (07/04); no dia 85 
15, com o Fórum dos Conselhos Distritais de Saúde; no dia 28, Seminário da SETEC, 86 
tendo como pauta o Plano Anual de Saúde - proposta: 07 de março ; d) LOURDES 87 
MARIA TOAZZA TURA (ASSEPLA) informa que as Equipes de Monitoramento, 88 
formada a partir das Oficinas ParticipaSUS serão iniciadas ainda em fevereiro e os 89 
Conselheiros que quiseres maiores informações devem procurar a Gerência Distrital de 90 
sua região; e) HEVERSON CUNHA (CDS Restinga) informa sobre a existência de um 91 
GT que está discutindo a divisão dos bairros; f) PALMIRA FONTOURA (CDS 92 
Humaitá/Navegantes/Ilhas) informa que a obra do Posto do PIEC foi entregue, mas a 93 
Comissão de Fiscalização fez uma ata e esse serviço só poderá ser inaugurado depois 94 
de ter, além do mobiliário, a contratação os Agentes Comunitários de Saúdes e 95 
médicos. O SR. CARLOS HENRIQUE CASARTELLI (Secretário Munici pal de 96 
Saúde): faz esclarecimentos com relação aos informes. 8)Pauta:   A SRA. DJANIRA 97 
CORRÊA DA CONCEIÇÃO (Vice-Coordenadora do Conselho Municipal de Saúde 98 
de Porto Alegre): Em junho do ano passado o tema Matriciamento  já foi apresentado 99 
a esse Plenário, conforme a ata 13/11. Agora a Secretaria solicitou que fosse pautado 100 
mais uma vez, Assim, solicitamos que os apresentadores se aproximem e tomem a 101 
palavra. As psicólogas ANA PAULA LIMA e ADRIANE DA SILVA  fazem apresentação 102 
de slides com o auxílio do data show. (Após a apresentação) Para encerrar a presente 103 
ata, importante constar que esta reunião ordinária do Plenário não contou com o 104 
serviço de taquigrafia contratado para esse fim, em virtude de força maior por parte dos 105 
componentes da Digitaq e, por esse motivo, não foram transcritas as manifestações 106 
dos conselheiros e conselheiras, convidados e demais integrantes do Núcleo de 107 
Coordenação que estiveram coordenando essa reunião. Portanto, esta ata foi 108 



 3 

elaborada resgatando as anotações feitas durante as votações e, ainda, a exposição 109 
em slides feitas por aqueles que coordenaram a apresentação da pauta principal. Nada 110 
mais havendo a tratar, encerra-se a presente ata. 111 

 112 
         113 

            SÍLVIA GIUGLIANI                    DJANIRA CORRÊA DA CONCEIÇÃO              114 
Coordenadora do CMS/POA              Vice-Coordenadora do CMS/POA 115 

Ata aprovada na Reunião do Plenário do dia 22/03/2012 116 


